

Fecha: 18-02-2021
Fuente: El Mostrador

Visitas: 360.463

Favorabilidad: No Definida

Título: **Jaime Retamal, experto en educación: “Cuando se vuelva a clases no debiera ser para sólo pasar materia”**

Link: <https://www.elmostrador.cl/noticias/pais/2021/02/18/jaime-retamal-experto-en-educacion-cuando-se-vuelva-a-clases-no-debiera-ser-para-solo-pasar-materia/>

El investigador y académico de la Usach, sostiene que es el momento de bajar la tensión sobre el regreso o no a clases durante marzo y que es el tiempo para terminar con la desmovilización escolar. Para Retamal, la pandemia significó no sólo un retroceso en el desarrollo cognitivo porque hubo contenidos curriculares que no se pasaron, la pandemia provocó un retroceso en la sociabilización de los niños y adolescentes. Por ese motivo “sostiene” el regreso a clases no debe ser para pasar materia de manera frenética.

“Los niños y jóvenes deben volver a encontrarse con el otro, tienen que recuperar el desarrollo perdido en esa área”. Por otra parte, agrega el académico, que la pandemia debiera ser una oportunidad para avanzar hacia otros modelos de educación “debiera ayudar a terminar con la epistemología lineal, y adoptar los paradigmas de la complejidad para dejar de ver la educación como un capital humano, y por ejemplo, empezar a pensarla como parte del desarrollo ecológico”. Jaime Retamal, experto en educación: “Cuando se vuelva a clases no debiera ser para sólo pasar materia” por Héctor Cossio López 18 febrero, 2021

Jaime Retamal, experto en educación: “Cuando se vuelva a clases no debiera ser para sólo pasar materia”

Juanes, 18 de febrero de 2021, Fuente: El Mostrador

El investigador y académico de la Usach, sostiene que es el momento de bajar la tensión sobre el regreso o no a clases durante marzo y que es el tiempo para terminar con la desmovilización escolar. Para Retamal, la pandemia significó no sólo un retroceso en el desarrollo cognitivo porque hubo contenidos curriculares que no se pasaron, la pandemia provocó un retroceso en la sociabilización de los niños y adolescentes. Por ese motivo “sostiene” el regreso a clases no debe ser para pasar materia de manera frenética. “Los niños y jóvenes deben volver a encontrarse con el otro, tienen que recuperar el desarrollo perdido en esa área”. Por otra parte, agrega el académico, que la pandemia debiera ser una oportunidad para avanzar hacia otros modelos de educación “debiera ayudar a terminar con la epistemología lineal, y adoptar los paradigmas de la complejidad para dejar de ver la educación como un capital humano, y por ejemplo, empezar a pensarla como parte del desarrollo ecológico”. Jaime Retamal, experto en educación: “Cuando se vuelva a clases no debiera ser para sólo pasar materia” por Héctor Cossio López 18 febrero, 2021